

EL ALCALDE CELEBRA CON LOS MAYORES LA FIESTA DEL ROSCÓN

Vva. de la Cañada, 3 de mayo.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Mayores, Mª del Tránsito Luis Hernández, se reunió con los mayores este pasado domingo para celebrar la Fiesta de San Marcos. Se trata de una cita ya tradicional-organizada por la Asociación de Mayores del municipio- en la que los asistentes degustaron el denominado "roscón de San Marcos", un dulce cuya receta ha ido pasando de generación en generación, elaborado con manteca, aceite, canela, masa de pan, azúcar, anís en grano, zumo de naranja, vino blanco y harina.